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Ata n° 014/2022- CMJ- Aos vinte dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às nove 1 

horas e dez minutos, estiveram presentes para uma reunião ordinária na Casa dos 2 

Conselhos, situada na Rua Coronel Pires, n° 826, Centro de Irati, os seguintes 3 

conselheiros: Denis Cezar Musial, Juliana Godoi Cosmos e Maikon Mirkoski. Ouvintes: 4 

Roger Alloir Alberti, Valéria Ruppel Jatzek. Denis iniciou a reunião com a seguinte pauta: 5 

Aprovação da ata n°013/2022, Divulgação das atividades do Centro da Juventude e 6 

Assuntos Gerais. Todos aprovaram a ata e a seguir o psicólogo Roger fez a divulgação 7 

das atividades do Centro da Juventude, salientando que iniciaram um diálogo com o 8 

pessoal da Comunicação a respeito do relatório de divulgação. Denis sugeriu colocar as 9 

informações mais básicas, como procurar o Centro da Juventude, onde está localizado, 10 

etc.; também falou dos problemas estruturais e elétricos, e justificou que pelo fato desta 11 

obra ficar parada muito tempo, estão surgindo várias dificuldades estruturais que 12 

atrapalham o andamento de algumas oficinas; citou que aos poucos estão retomando os 13 

projetos, porém ainda com pouca movimentação; falou que firmaram parcerias com a 14 

Secretaria de esporte, retornando as oficinas de basquete, tênis de mesa, voleibol e 15 

futsal, essas modalidades estão distribuídas durante os dias da semana. Na sequência 16 

Roger comentou sobre a oficina de desenho e que posteriormente iniciarão um projeto 17 

de artesanato, contação de história para crianças. Registrou também os voluntários com 18 

as oficinas de karatê e capoeira. Estão com pré-inscrições para aula de música, porém 19 

ainda não tem uma data definida para início. Estão articulando com a professora Delma 20 

para ministrar um curso de informática em alguns dias da semana. Citou que agora com 21 

a volta do esporte, estão confiantes que poderão movimentar mais o Centro. Denis falou 22 

que estão abrindo licitação para contratar um professor de música e de dança. Pediu para 23 

Roger montar um cronograma e repassar no grupo de whats todas as atividades. Maikon 24 

falou que o Centro de Juventude é um polo de atividades e se prontificou em conversar 25 

com a diretora do Instituto Federal, para promover algumas atividades no local também. 26 

Denis sugeriu o xadrez que já é um projeto que Maikon já executa; e trocaram ideias a 27 

respeito de uma oficina de yoga, que perceberam que pelo contexto da pandemia, não 28 

estão se identificando muito com essa oficina. Maikon sugeriu conversar com um 29 

professor conhecido seu, a respeito da questão de ativação da rádio do ambiente do 30 

centro, pois considera que ele poderá auxiliar e muito na parte técnica, pois ele 31 

especialista nesse assunto. Denis falou que seria muito interessante, porque a prefeitura 32 

não dispõe de profissional capacitado nessa área, perguntou também, como está a 33 

procura pelas atividades no Centro de Juventude, que tipo de público que mais procura, 34 

se eles possuem um mapeamento deste público. Em resposta Roger falou que a procura 35 

maior é de adolescentes em função dos equipamentos que estão sempre em contato, 36 

porém não tem uma referência definida. Na sequência falou sobre o projeto Agentes da 37 

Cidadania que visa protagonizar os adolescentes na comunidade. Geralmente são 38 

encaminhados adolescentes que estão cumprindo medidas sócio educativas e que ao 39 
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ser inserido nesse programa eles recebem uma bolsa de R$ 306,00 (trezentos e seis 40 

reais). Falou que um dos critérios para estar inserido nesse projeto é estar estudando e 41 

quando há faltas o Estado bloqueia. O objetivo deste projeto é que posteriormente esses 42 

mesmos adolescentes, possam replicar essas oficinas. Disse também que irão marcar 43 

uma reunião com a Teresa Cristina, psicóloga da Educação para desenvolver um projeto 44 

de educação profissional. Denis perguntou se alguém tem mais alguma dúvida. Roger 45 

aproveitou para acrescentar que estarão reiniciando os grupos. Primeiramente um grupo 46 

aberto para adolescentes com um encontro quinzenal no espaço do Campo Municipal 47 

por ser próximo ao setor. O grupo é formado por adolescentes de doze a dezessete anos, 48 

com temas de violência, uso de drogas, mutilação, prevenção ao suicídio, relacionamento 49 

familiar, e depois vão incluindo assuntos que eles vão trazendo, mesclando com 50 

autoestima, auto maquiagem, para conquistar os adolescentes. Terá início no dia quatro 51 

de março com encontros quinzenais. Pediu para que todos ajudem na divulgação. Denis 52 

salientou que devido a pandemia, esses temas como ansiedade, mutilação, etc. estão 53 

aflorando nas escolas, Roger falou que esses casos aumentaram muito para 54 

atendimento, mas com o retorno presencial das aulas teve o lado positivo, porém trouxe 55 

junto o lado negativo como   crises de ansiedade, mutilação e outros. Esse grupo iniciará 56 

em maio e vai até o mês de agosto, aberto para entrarem e saírem quando acharem 57 

necessário dependendo da individualidade e necessidade de cada um. Denis falou que 58 

não podem desistir, e que é necessário pensar em algum material informativo do 59 

Conselho; pediu para se mobilizarem na construção, pois este poderá incentivar e dar 60 

mais visibilidade às ações. Juliana pede desculpas por não ser tão participativa, porém 61 

salienta que se precisarem dela para casos específicos que podem contar com seu 62 

auxílio; falou que estão em quatro psicólogos no centro de Atendimento do Bairro Fósforo, 63 

e que a fila de espera é bem grande e que não estão dando conta dessas demandas, 64 

porque cada atendimento é contínuo e que pelo SUS o contrato é de dez sessões. Denis 65 

vai encaminhando para o final da reunião falando que ficam comprometidos em fazer o 66 

material para divulgação e posteriormente vão trocando ideias. Maikon falou que 67 

poderiam fazer alguma ação no dia doze de agosto, que é o Dia Internacional da 68 

Juventude. Denis agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às nove horas e 69 

cinquenta minutos, ressaltando que está sempre à disposição para eventuais 70 

necessidades. Sem mais nada a tratar, eu Marilene G. Taborda lavrei esta ata que vem 71 

assinada por mim, juntamente com o conselheiro Denis Cézar Musial. 72 
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